

# **EL ICE-GESTAPO DE TRUMP COMETE ASESINATO A SANGRE FRÍA: ¡QUE SE LARGUE TODO EL RÉGIMEN FASCISTA DE TRUMP YA!**

El 7 de enero en Minneapolis, el ICE-gestapo de Trump asesinó a Renee Nicole Good, una observadora legal no armada, pegándole tiros varias veces en la cabeza. Luego, el ICE y el DHS (Departamento de Seguridad Nacional) alegaron "defensa propia" con sus mentiras de que su vehículo atropelló a agentes del ICE. Las imágenes tomadas desde múltiples ángulos en el lugar de los hechos muestran claramente que el vehículo dio una vuelta para evitar a los agentes e intentó alejarse. El agente del ICE que disparó a quemarropa a Renee Good a través del parabrisas delantero saltó del camino del coche y se alejó caminando.

Desde Venezuela hasta las calles de Minneapolis, el régimen de Trump asesina y sataniza a pueblos y países enteros sin ningún atisbo de respeto por el estado de derecho. Esto es el terrorismo brutal y abierto para imponer un régimen fascista de supremacía blanca, xenofobia y patriarcado.

**El fascismo no es una amenaza que se avecina.  
Lo tenemos encima pero ya.**

El "fascismo" no es una palabra malsonante. Con su imposición total, es una forma radicalmente opresiva y represiva de gobierno sobre la gente en Estados Unidos, con un impacto devastador sobre la gente del mundo.

Los últimos cinco días, en los que el régimen de Trump ha bombardeado ilegalmente Venezuela, secuestrado a su presidente, amenazado la soberanía de otros países, celebrado la insurrección del 6 de enero y ahora asesinado a una civil en la calle, lo han dejado claro con sangre y deberían disipar cualquier complacencia.

DESTRIPAR TODO ESTADO DE DERECHO ESTADOUNIDENSE O INTERNACIONAL, y salirse con la suya una y otra vez, es allanar el camino para horrores que superan a los del régimen nazi. Esta es la lógica fascista de este régimen al desnudo: gobernar por decreto, desdeñar la ley y afirmar abiertamente que lo único que importa es la fuerza bruta — "máxima letalidad por encima de tibia legalidad", en palabras de Pete Hegseth.

Este régimen no se dejará limitar por ninguna ley o medida de decencia que le impida llevar a cabo sus objetivos: la limpieza étnica genocida de los inmigrantes no blancos, detenidos en redadas y enviados a campos de concentración por hombres enmascarados sin ley; desatar guerras y actos de terror en otros países, mientras actúa agresivamente para aplastar el disentimiento en Estados Unidos; tildar a los manifestantes antifascistas y a los opositores políticos de "terroristas internos", sentando las bases para la represión en masa — y cuando el ICE desate su violencia asesina, ¡culpar a los manifestantes que defienden con justicia a sus vecinos inmigrantes!

Si lo que ha sucedido en los últimos cinco días no te ha despertado a actuar, pues ¿qué lo hará? Aquello a lo que no te opongás y no te movilices para detener, lo aprenderás o serás obligado a aceptar, con todo lo que eso significa para tu moralidad y humanidad, y para nuestro futuro colectivo. Se trata del fascismo. No se puede convivir con ello. Hay que detenerlo ahora. Nada más que una lucha no violenta masiva por parte de ti, y de millones de personas como tú, puede lograrlo.

**Salgan a las calles en todas partes...!**

**¡Que se largue todo el régimen  
fascista de Trump ya!**

**¡Que se largue ICE!**

**¡En nombre de la humanidad  
nos negamos aceptar un Estados  
Unidos Fascista!**



◀ Registrarse / Voluntario con  
**RefuseFascism.org (Rechazar el Fascismo)**

**RefuseFascism.org**

**@RefuseFascism**

**¡EN NOMBRE DE LA HUMANIDAD  
NOS NEGAMOS ACEPTAR UN  
ESTADOS UNIDOS FASCISTA!  
¡QUE SE LARGUE TRUMP YA!**